



Dimanche 28 décembre 2025 – Année A

La Sainte Famille

« Prends l'enfant et sa mère, et fuis en Egypte »
(Mt 2, 13-15.19-23)

Chant d'entrée : Venez, chantons notre Dieu (couplets 1 et 2)

Ordinaire de messe : Messe sur des Noëls anciens

1^{ère} lecture : Lecture du livre de Ben Sira le Sage (*Si 3, 2-6.12-14*)

Le Seigneur glorifie le père dans ses enfants, il renforce l'autorité de la mère sur ses fils. Celui qui honore son père obtient le pardon de ses péchés, celui qui glorifie sa mère est comme celui qui amasse un trésor. Celui qui honore son père aura de la joie dans ses enfants, au jour de sa prière il sera exaucé. Celui qui glorifie son père verra de longs jours, celui qui obéit au Seigneur donne du réconfort à sa mère. Mon fils, soutiens ton père dans sa vieillesse, ne le chagrine pas pendant sa vie. Même si son esprit l'abandonne, sois indulgent, ne le méprise pas, toi qui es en pleine force. Car ta miséricorde envers ton père ne sera pas oubliée, et elle relèvera ta maison si elle est ruinée par le péché. – Parole du Seigneur.

Psaume 127 (128) : Heureux qui craint le Seigneur et marche selon ses voies !

2^{ème} lecture : Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Colossiens (*Col 3, 12-21*)

Frères, puisque vous avez été choisis par Dieu, que vous êtes sanctifiés, aimés par lui, revêtez-vous de tendresse et de compassion, de bonté, d'humilité, de douceur et de patience. Supportez-vous les uns les autres, et pardonnez-vous mutuellement si vous avez des reproches à vous faire. Le Seigneur vous a pardonné : faites de même. Par-dessus tout cela, ayez l'amour, qui est le lien le plus parfait. Et que, dans vos cœurs, règne la paix du Christ à laquelle vous avez été appelés, vous qui formez un seul corps. Vivez dans l'action de grâce. Que la parole du Christ habite en vous dans toute sa richesse ; instruisez-vous et reprenez-vous les uns les autres en toute sagesse ; par des psaumes, des hymnes et des chants inspirés, chantez à Dieu, dans vos cœurs, votre reconnaissance. Et tout ce que vous dites, tout ce que vous faites, que ce soit

toujours au nom du Seigneur Jésus, en offrant par lui votre action de grâce à Dieu le Père. Vous les femmes, soyez soumises à votre mari ; dans le Seigneur, c'est ce qui convient. Et vous les hommes, aimez votre femme, ne soyez pas désagréables avec elle. Vous les enfants, obéissez en toute chose à vos parents ; cela est beau dans le Seigneur. Et vous les parents, n'exaspérez pas vos enfants ; vous risqueriez de les décourager. – Parole du Seigneur

Acclamation de l'Évangile : Alléluia ! Gloire à Dieu ! Allé, Alléluia !

Évangile selon Saint Matthieu (Mt 2, 13-15.19-23)

Après le départ des mages, voici que l'ange du Seigneur apparaît en songe à Joseph et lui dit : « Lève-toi ; prends l'enfant et sa mère, et fuis en Égypte. Reste là-bas jusqu'à ce que je t'avertisse, car Hérode va rechercher l'enfant pour le faire périr. » Joseph se leva ; dans la nuit, il prit l'enfant et sa mère, et se retira en Égypte, où il resta jusqu'à la mort d'Hérode, pour que soit accomplie la parole du Seigneur prononcée par le prophète : D'Égypte, j'ai appelé mon fils . Après la mort d'Hérode, voici que l'ange du Seigneur apparaît en songe à Joseph en Égypte et lui dit : « Lève-toi ; prends l'enfant et sa mère, et pars pour le pays d'Israël, car ils sont morts, ceux qui en voulaient à la vie de l'enfant. » Joseph se leva, prit l'enfant et sa mère, et il entra dans le pays d'Israël. Mais, apprenant qu'Arkélaüs régnait sur la Judée à la place de son père Hérode, il eut peur de s'y rendre. Averti en songe, il se retira dans la région de Galilée et vint habiter dans une ville appelée Nazareth, pour que soit accomplie la parole dite par les prophètes : Il sera appelé Nazaréen. – Acclamons la Parole de Dieu.

Homélie

Credo proclamé : Symbole de Nicée-Constantinople

Prière Universelle : Jésus prince de la Paix, entendez nos prières !

1 - Seigneur, en la fête de la Sainte Famille, prions pour l'Église, afin qu'elle grandisse toujours plus comme une famille unie, soucieuse d'accomplir Ta volonté de transmission de la Bonne Nouvelle et de dessiner des chemins de paix et d'espérance pour tous les hommes. Sainte Famille de Dieu, nous vous en prions

2 - Seigneur, en la fête de la Sainte Famille, prions, pour les pouvoirs publics et les responsables politiques. Qu'ils portent toujours le souci de la famille et défendent partout le respect, de la vie, des droits de l'enfant et des valeurs de l'éducation. Sainte Famille de Dieu, nous vous en prions

3 - Seigneur, en la fête de la Sainte Famille, prions pour les familles : pour celles qui vivent avec courage leur mission de conduire leurs enfants dans le respect de la vérité et de la justice. Prions pour toutes celles qui sont brisées par des divisions et des séparations. Sainte Famille de Dieu, nous vous en prions

4 - Seigneur, en la fête de la Sainte Famille, prions pour nos communautés paroissiales. Que ton Esprit Saint nous accompagne au cours de cette année sainte, afin que notre manière de vivre soit le témoignage de notre identité d'enfant de Dieu, de semeurs de fraternité et d'espérance. Sainte Famille de Dieu, nous vous en prions

Notre-Père proclamé

Chant de communion : Notre Dieu s'est fait homme

Chant d'envoi : Chantez avec moi le Seigneur (couplets 1 et 2)

INFORMATIONS PAROISSIALES CELEBRATIONS ET INTENTIONS DE MESSE DE LA PAROISSE	
Dimanche 28 décembre, 10h30 à Saint-Sylvain, nous prions pour : les défunts de 2 familles, la famille Delalande et Sébastien Dupont, Emile Vergnaud et Irène et la famille Vergnaud, la famille Doré-Badaire, Emmanuel Allard et sa famille, plusieurs familles, la famille Trégouët-Albert, les vivants et défunts des familles Cherrey et Beltran	
Vendredi 2 janvier, 8h30	Messe suivie d'un temps d'Adoration à l'Oratoire Saint-François
Obsèques célébrées	-

VIE DE LA PAROISSE, DU DIOCESE ET DE L'ÉGLISE

Église de Pellouailles : chapelet de la Miséricorde chaque vendredi, à 15h00

Mercredi 31 décembre : tous invités dans l'unité des chrétiens, à la chapelle St Aubin, (58 avenue des Hauts de St Aubin à Angers) ! De 19h00 à 21h00, un repas partagé est proposé : chacun apporte un plat avec ses couverts et son assiette. Puis, à 21h30 soirée louange, prières, exhortation, bénédictions spéciales pour le changement d'année, messe à 23h00 et ensuite jeux de société. Les musiciens sont les bienvenus! Infos au 06 18 07 45 13, merci d'indiquer votre présence à pasinfrani12@gmail.com

Dimanche 4 janvier : messe de l'Epiphanie à 10h30, à Saint-Sylvain

Dimanche 11 janvier 2026 : temps de prière diocésain d'action de grâce pour l'année jubilaire que nous venons de vivre, à 17h00, à la cathédrale d'Angers. Chacun est invité à y participer !

Save the Date ! Le samedi 24 janvier 2026, de 16h00 à 19h00 salle du Roi-René à Saint-Sylvain, une galette des Mercis est proposée à tous les bénévoles de la paroisse Saint-François, pensez à vous inscrire auprès de Natacha ou à l'aide du QR code sur les affiches et flyers...

Samedi 21 février 2026 : les billets pour le repas paroissial sont en vente auprès des personnes habituelles ou à la maison paroissiale, au prix de 25 euros.

Message de Noël de Monseigneur Emmanuel Delmas, évêque d'Angers, diffusé sur la radio RCF, le 19 décembre 2025

« Noël, c'est une nouvelle qui remplit nos cœurs de joie, pour la bonne et simple raison que la naissance de Jésus dans notre histoire, dans notre monde, nous donne une certitude : c'est que nous ne sommes plus seuls lorsque nous traversons des difficultés, des complexités dans notre vie.

Le monde n'est pas laissé à lui-même en quelque sorte, puisque dans ce petit enfant de la crèche, il vient nous visiter une lumière très originale. Une lumière, j'ajouterais très humaine, dans le sens où elle ne vient pas nous aveugler, peut-être nous faire oublier au fond ce qu'est notre vie, dans toutes ses dimensions, dans sa réalité, parfois dans ses parts d'ombre.

C'est une lumière qui vient éclairer la route que nous avons à prendre, si nous voulons bien vivre notre vie de façon plus belle, plus vraie. Voilà pourquoi Noël remplit nos cœurs de joie ! C'est une joie qui n'est pas artificielle, puisque précisément, elle se greffe sur la réalité de notre vie pour l'orienter vers le bien. Et en même temps, nous pouvons nous dire, Noël, c'est une fête qui se prépare. C'est une fête qui vient au terme d'une préparation de plusieurs jours. Noël est le fruit d'une attente que l'Église nous demande de vivre durant tous ces jours de l'Avent, qui sont ceux que nous vivons en ce moment. Et pour attendre, nous avons des belles figures présentes dans la Bible.

Je pense en particulier aujourd'hui à Jean-Baptiste, ce prophète vers lequel venaient des personnes très diverses et qui venaient lui demander « que devons-nous faire ? » C'est sans doute une question qui peut nous aider à connaître la joie de Noël à notre tour. Jean-Baptiste, à ceux qui venaient vers lui et qui l'interrogeaient, leur répondait : « Pratiquez la justice, soyez droits, soyez honnêtes. » Il répondait à ce que chacun devait faire dans l'état de vie qui était le sien. Il me semble que c'est une belle réponse qui est tout à fait adaptée à chacun d'entre nous.

C'est dans cette joie de l'attente que j'ai envie de vous souhaiter à chacun d'entre vous un beau et Saint Noël ! »